



Adam donne un nom aux animaux ; 16e siècle

La solitude d'Adam

La nomination des animaux

Dieu présente les animaux à Adam afin de les nommer. Le verset suivant indique que cette rencontre ne satisfait pas totalement Adam qui se sent toujours aussi seul. C'est dans ce contexte que Dieu décide de créer une compagne au premier homme.

בראשית פרק ג

יט וַיֵּצֵר יְהוָה אֱלֹהִים מִן־הָאָדָמָה, כָּל־חַיַּת הַשָּׂדֶה וְאֵת כָּל־עוֹף הַשָּׁמַיִם, וַיְבִא אֶל־הָאָדָם, לְרֵאוֹת מֶה־יִקְרָא־לוֹ; וְכָל אֲשֶׁר יִקְרָא־לוֹ הָאָדָם נֶפֶשׁ חַיָּה, הוּא שְׁמוֹ.
כ וַיִּקְרָא הָאָדָם שְׁמוֹת, לְכָל־הַבְּהֵמָה וּלְעוֹף הַשָּׁמַיִם, וּלְכָל, חַיַּת הַשָּׂדֶה; וּלְאָדָם, לֹא־מָצָא עֶזְרָא כְּנֶגְדּוֹ

Genèse chapitre 3

19) L'Éternel-Dieu avait formé de matière terrestre tous les animaux des champs et tous les oiseaux du ciel. Il les amena devant l'homme pour qu'il avisât à les nommer; et telle chaque espèce animée serait nommée par l'homme, tel serait son nom.

20) L'homme imposa des noms à tous les animaux qui paissent, aux oiseaux du ciel, à toutes les bêtes sauvages; mais pour lui-même, il ne trouva pas de compagne qui lui fût assortie.

Source : [Pentateuque Genèse ch. 2, v. 19, \(Berechit - בראשית\)](#)